



VARGAS LLOSA | 19
En su colaboración para nuestros lectores, el escritor peruano hace el recuento de un regreso a Grecia, que vive un escritor asediado por un bloqueo creativo



TURISMO | 8
Un jardín surrealista, el destino que *CRÓNICA* propone a sus lectores en nuestra sección especializada en viajes
[José Tenorio]

LA ESQUINA
Un rechazo claro a la violencia es necesario. Rechazo, además, a mentirosos entre todos y decir que lo que vivimos en la noche del viernes fue autoría de "provocadore(a)s" infiltrados en marchas pacíficas. Eso nos impediría ver la tolerancia a la violencia que se está anidando en un muy válido movimiento feminista. La respuesta a la frustración no puede ser ésa; violencia para responder a la violencia (de género) no es el camino para la construcción de una sociedad de equidad.

DOMINGO, 18
AGOSTO 2019
AÑO 24 N° 8306 / \$10.00
www.cronica.com.mx

LA
CRÓNICA DE HOY

Sheinbaum ordena abrir diálogo con feministas

El Ángel, cerrado indefinidamente

El INBA inició los trabajos para dictaminar las afectaciones al emblemático monumento, sufridas por los sismos de 2017 y los daños que dejaron los actos vandálicos durante la manifestación de mujeres contra la violencia de género, el viernes pasado. Trabajadores de la CDMX tapiaron el área para iniciar la inmediata restauración de este patrimonio de la Ciudad. Informan que permanecerá cerrado indefinidamente.

[Redacción] 13



ADRIÁN CONTRERAS

El día después de una marcha de mujeres que terminó con radicales causando destrozos

Millones de pesos en daños; la CDHCDMX pidiendo nuevos protocolos para atender manifestaciones; la PGJ absorbe la investigación que realizó la familia y novio de Leslye, una de las chicas asesinadas en mortífero Barrio 18, Xochimilco

[Mariana Martell]



ANDREA MURCIA/CUARTOSCURO

HISTORIA EN VIVO | 9
Las compras en la época de Maximiliano; consumidores enfermos de amor por Francia
[Bertha Hernández]



CULTURA | 12
Los intentos por despistar al conquistador Hernán Cortés en su viaje al imperio mexica
[Reyna Paz Avendaño]

El ambiente en la Ciudad de México, en el centro específicamente, es el del día después de la batalla. Las huellas fueron borradas en gran parte gracias a los equipos de limpieza del gobierno capitalino; pero en el Ángel de la Independencia, donde sustancias abrasivas no pueden ser usadas, la restauración será tardada. Por lo pronto, las feministas serán recibidas por la autoridad. **10 y 11**

ESCRIBEN

♦ RAFAEL CARDONA ♦ UNO ♦ MANUEL GÓMEZ GRANADOS ♦ DOS ♦ RICARDO BECERRA ♦ DOS ♦ JAVIER SANTIAGO CASTILLO ♦ TRES ♦
♦ ETHEL RIQUELME ♦ CUATRO ♦ DAVID GUTIÉRREZ ♦ CUATRO ♦ CARLOS VILLA ROIZ ♦ 5 ♦ ADRIÁN FIGUEROA ♦ 13